

# ENFERMEDAD DE SCHEUERMANN

Esta enfermedad es una epifisitis dolorosa bastante frecuente en el adolescente. Se manifiesta por dolores dorsales y lumbares y una deformación que aparece después de algunos meses de evolución; la espalda se arquea, se curva y se redondea hacia el exterior. Además, se observa una rigidez anormal.

La persona enferma intenta ponerse erecta porque tiene la impresión de que lleva a una o varias personas sobre su espalda. Le ayudaría afirmarse más y reconocer que los demás no sólo no están sobre su espalda, sino que él mismo es quien los deja que se le echen encima.

